

Rencontre avec la communauté diplomatique d'Ottawa sur la préparation à la pandémie d'influenza

Le MAECI a organisé, le 29 janvier 2007, une séance d'information sur la pandémie d'influenza à l'intention de la communauté diplomatique d'Ottawa qui a connu un bon succès. Le Comité de préparation à la pandémie de grippe avait choisi cette date pour que la rencontre coïncide avec la publication de la mise à jour du *Plan canadien de lutte contre la pandémie d'influenza pour le secteur de la santé*.

La séance d'information a attiré 115 membres du personnel diplomatique provenant de 88 des 110 missions situées dans la capitale, dont 17 chefs de mission. On a pu y entendre le D^f Arlene King, de l'Agence de santé publique du Canada (ASPC), qui a parlé du plan de préparation à la pandémie que l'ASPC vient de publier; M. Robert Fry, coordonnateur ministériel principal de la Préparation de l'intervention du MAECI, qui a parlé du plan de préparation du MAECI; ainsi que Sandra Black, de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), et le D^f Jim Clark, de l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA), qui ont fait des présentations.

Les participants ont reçu une trousse d'information contenant un résumé du plan de l'ASPC, la brochure du MAECI préparée à l'occasion de la Conférence internationale des donateurs qui a eu lieu à Bamako, au Mali, ainsi que quelques documents produits par le service de santé publique de la Ville d'Ottawa sur la planification de la lutte contre les pandémies et la préparation des citoyens.

Les commentaires sur la rencontre ont été positifs. Environ 47 p. 100 des missions ont indiqué ne pas avoir de plan de préparation, 41 p. 100 en avoir un, et les autres n'étaient pas certaines d'en avoir un ou n'ont pas répondu.